



ARRANCA ESTATAL DE JUEGOS DEPORTIVOS ESCOLARES DE LA EDUCACIÓN BÁSICA, EN LORETO

- Han participado 14 mil estudiantes en las cinco etapas

La Dirección de Educación Física inauguró en el municipio de Loreto la fase estatal de los Juegos Deportivos Escolares de la Educación Básica, que promueven la convivencia sana y el desarrollo de habilidades físicas en estudiantes de primaria, dio a conocer Carlos Roberto Quintana Orozco, titular de esta modalidad académica.

En el proyecto que inició con el ciclo escolar 2024-2025 se han trabajado varias etapas, desde la intramuros, interzonas, sectorial, municipal y, actualmente, la estatal. En Loreto compiten en basquetbol equipos integrados por un total de 120 alumnas y alumnos que superaron las etapas previas.

Comentó Quintana Orozco que al inicio de los Juegos se registraron 14 mil niñas y niños en las diferentes sedes ubicadas en Los Cabos, La Paz, Comondú, Loreto y Mulegé, para participar en handball, beisbol, atletismo, basquetbol, voleibol, futbol y ajedrez.

Añadió el funcionario de la SEP que esta estrategia es importante para el programa de educación física que se imparte en las escuelas públicas, porque contribuye a que la niñez adquiera gusto por el deporte y, además, genera espacios de esparcimiento sano.

